問

が、今年度は予算はつけ い ンライン化も検討してい 光ガイド機能の強化やオ ていない。将来的には観 し・指導は行っている る。 業者からの手

前田 卓秀 議員



は募集しているか?規 新島村定住化体験住宅 定はあるのか?)新島村定住化体験

規定があるのか? 募集はしているのか? 住宅の開始は?

本年7月1日より 運用開始する。応

募は、 定は、4月1日付で策定 を予定している。また規 るアイランダーでの告知 定の定住化イベントであ 掲載と、11月に実施予 ホームページへの

蓄積し、活用していく。 の聞き取り、体験後にし ポート提出などデータを は新島への志望理由など しているが、 入居の申請



島外からの定住者のゲートウェイ



3日 (水) 前日に同じ。 2日 (火)

前日に同じ。 4日(木) 前日に同じ。

前日に同じ。 5日(金)

前日に同じ。 6日 (土)

5月

議員月間リレー日記

青沼

7 日

前日に同じ。

1日 (月)

ないため、ゴールデンウ に多忙をきわめる。 イーク期間は来客の送迎 今年は定置網の仕事が

森田

8日 (月)

後は畑の整地作業。 午前中は客の送迎。 午

寺の総代を務めるが、2

昨年4月から若郷妙蓮

年半の住職不在に苦慮。

昨年、住職候補者と

町から町議会議員15名 9日 (火) 友好村町盟約の日の出

時から村長、副村長、村 議員等で歓迎の懇親会。 日中は村内視察。 夜6 10日 (水)

疲れさまでした。 高速船で帰る。 根島を視察し、そのまま 日の出町議員一行は式 雨の中お

寺にお邪魔して住職就任

書類を作成する。

なった吉田上人を、

域に係る地域社会の維持

「特定有人国境離島地

(木

に関する特別措置法」の

宋寺に要請。

儀執り行ないの次第を長

死者の連絡を受け、葬

を持たない独裁国家に恐 メディアが報道。聞く耳 イル発射のニュースを各

早朝から北朝鮮のミサ 備の意見交換。

は通夜に出席。 13日(土) 葬式の準備と火葬、 夜

14 日 $\widehat{\exists}$

海浜等のインフラ整

察。夜、東京へ戻り一泊。 豆市へ向かう。 を貸切バスにて出発。伊 18日 (木) 天城温泉プールを視

25 日

禾

前日に同じ。

26 日

金

入院

観光協会事務局で温 一磨 * *

20日 (土) 山本 19日 (金) 高速船で帰島。

を読む。 りまとめとなる見込み。 **怠見書(木村議員作成)** し、執行部と調整後、取 12日 (金) 今後、経常委で検討 修に上京。

16日 (火)

受ける。

22日 (月)

アジュール竹芝で午後

懇親会。 3時半から前述の研修 会。終了後、 17日 (水) 町村議員の

議との意見交換会の出席

6月8日予定の三宅都

8時20分に島しょ会館 村議会の視察研修。朝 者等の調整。 23 日 (火)

24日 (水) 眼の治療のため上京。 都内にて術前準備。

怖を感じる。 午後から葬儀に参列。

15日 (月) * * *

東京都町村議会議員研

の所有権移転の相談等を 21日 (日) 農地法第3条の許可後

使用に関する諸課題を予 定者から事情聴取。

船客待合所の完成後の





副議長の首ランド

美人投票 (美男子投票でもよいが) とは自分が美人だと思う人に投票す るのではなく、世間一般に美人だと思われている人に投票する(みんなが 投票するだろう人に投票する)と喝破した著名な経済学者がいた。これは 経済は単に統計数字だけでなく、人々の心理的要素によって影響を受ける ことが多分にある、ということを言いたかったのだと思う。

なぜこんなことを思い出したかというと、今回の都議会議員選挙では都 民ファーストの会が圧倒的な勝利を治めた。そして自民党所属の候補者は 惨敗を喫した。どうしてなんだろう?おそらく都民ファーストの会の候補者 の来歴や実績を知ってて投票した人はあまりいなかったのではないか、と 推測する。小池都知事の率いる地域政党だから、この一点に集約された